

UNE JEUNE PROMESSE FOOTBALLISTIQUE MAROCAINE EN ITALIE

H'Maidat, nouvel objectif de la sélection

Convoité par les sélections de jeunes marocaine et néerlandaise, Ismail H'Maidat aurait finalement opté pour le Maroc. Le 4 décembre 2014 la jeune promesse néerland-marocaine s'est entretenue avec le sélectionneur olympique Hassan Benabicha.



© Photo DR

Après avoir raté Munir (Espagne), Karim Bellarabi (Allemagne) ou encore Nabil Bahoui (Suède) ces derniers mois, la direction technique nationale semble décidée à ramener les meilleurs espoirs d'ascendance marocaine d'Europe dans l'escarcelle de la sélection de football. Cette semaine, la presse sportive internationale a révélé que le sélectionneur olympique Hassan Benabicha s'était entretenu, le 4 décembre 2014, avec Ismail H'Maidat, le Néerland-marocain de Brescia. La veille, le 3 décembre 2014, il avait assisté à la prestation du joueur dans la ville de Gênes face au Sampdoria local en Coupe d'Italie, match

perdu (0-2) par la «Rondinelle» (les petites hirondelles, en langue italienne). Lors de leur tête-à-tête, Benabicha aurait achevé de persuader la révélation, cette saison 2014/2015, du championnat d'Italie de deuxième division, la «Serie B», de revêtir la tunique nationale lors des prochaines échéances. «H'Maidat a été convaincu de renoncer à la possibilité de porter le maillot des Pays-Bas», d'après le journal électronique italien «Tutto Mercato Web».

Ismail H'Maidat avait failli prendre part, du 10 au 17 novembre 2014, au stage de préparation tenu, dans la ville de Bouskoura, dans la perspective des éliminatoires des Jeux olympiques de la ville de Rio de Janeiro,

Ismail H'Maidat. Dans la Botte, la presse lui prête l'intérêt de l'AC Milan.